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Lichtvolle EngelBotschaften 

für das Jahr 2024
„Wie soll es bloß weitergehen?“ ist die besorgte Frage 
vieler Menschen. Naturkatastrophen, Kriege und die Fol-
gen davon sind unfassbar schlimm. Es ist schwer, in dieser 
Zeit Trost zu finden und zu vertrauen, dass es Hoffnung auf 
Frieden, Liebe und Glück gibt. Doch genau diesen Trost 
möchte ich heute als energetischen Samen in die Herzen 
aller Leser geben, denn ich glaube zutiefst daran, dass wir 
gemeinsam einen Weg finden und heilen können.
Unsere himmlischen Helfer sind gerade jetzt für die 
Menschheit da. Sie mischen sich jedoch nicht ein, wir dür-
fen sie aber um Hilfe bitten und sie zu uns einladen. Die 
Engel gaben mir diese lichtvolle Botschaft:
„Eine große Entscheidung steht an, die Menschheit ist an 
einer Weggabelung angekommen, wo sie nicht mehr wei-
termachen kann wie bisher. Es hat lange gedauert, doch 
nun ist die Zeit gekommen, wo jede inkarnierte Seele sich 
ihre selbst gewählten Aufgaben genau anschauen darf - 
und sie auch umsetzen kann.“

Niemand anders kann deine Probleme lösen, 
nur du selbst.

Möchtest du ein lichtvolles, wunderschönes Leben genie-
ßen oder ist die Dunkelheit mit ihren falschen, gut getarn-
ten Versprechen so verlockend, dass du nicht widerstehen 
kannst und dich ihr bewusst oder unbewusst auslieferst? 
Sind Hass, Frustration, Rache, Neid und Missgunst die 
Zutaten deines Lebens-Elixiers oder bevorzugst du eine 
heilsame Variante aus Glück, Freiheit, Liebe, Vertrauen, 
Mitgefühl und Verständnis? 
Wir haben die Wahl, uns an dieser Weggabelung neu zu 
entscheiden. Das neue Jahr wird genauso, wie wir es uns 
wünschen, wenn wir die richtigen Zutaten, d.h. die nötigen 
energetischen Frequenzen wählen. 

Die Engel sagen: „Du kannst entscheiden, ob du als 
Schöpfer deines Lebens den Weg der Liebe wählst und 
damit alles bekommst, was dein Herz begehrt - oder den 
Weg der Angst, wo weiterer Horror automatisch vorpro-
grammiert ist. Das neue Jahr wird entsprechend deiner 
eigenen Frequenz.“ Vielleicht klingt die Botschaft der 
Engel für manche Leser zu einfach, doch es ist die Wahr-
heit. Die Essenz der Seele ist Liebe, sie ist unlimitierte 
Schöpferkraft, doch davon wird immer wieder abgelenkt. 
Für manche Menschen ist der Zugang zur Liebe durch 
Trauma und Schmerz blockiert, doch auch hier ist Hei-
lung möglich.  
Angst, Angst, Angst ist die Energie, die unsere Suppe 
des Lebens richtig versalzen und ungenießbar machen 
kann. Die Konsequenz ist, dass wir dann nichts mehr zu 
essen haben werden. Du kannst sie stoppen, diese Angst, 
für dich, deine Familie, deine Freunde und einwirken auf 
alle, die du kennst und sie an die eigene Kraft der Liebe 
erinnern. 

Sicherheit entsteht in euren Herzen.

Vor tausenden von Jahren haben sich die Menschen auf 
den Weg gemacht ins gelobte Land und wollten in Frie-
den leben. „Liebe deinen Nächsten wie dich selbst“, hat 
Jesus gesagt, doch das Gegenteil ist erfolgt. Was ist schief 
gegangen? Es ist nicht kompliziert, es ist ganz einfach: 
Die Menschen haben sich an der letzten Weggabelung 
nicht bewusst entschieden und sind vielen anderen ein-
fach unbewusst hinterhergelaufen, haben deren Ideologi-
en und Parolen übernommen, wie eine Herde Schafe, die 
von anderen dorthin gelenkt wurde. Bewusste Entschei-
dung und bewusstes Sein sind die wichtigsten Attribute 
in dieser Zeit. Du bist ein lichtvolles, kraftvolles Wesen. 
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„Jeder Einzelne von euch kann die 
Welt verändern“, ist eine weitere 
Engelbotschaft. Das haben andere 
große Seelen vor euch schon ge-
tan, z.B. Mahatma (Bedeutung: 
große Seele) Gandhi, der bewusst 
den gewaltlosen Widerstand ge-
wählt hat und somit ein ganzes 
Land von der britischen Unter-
drückung befreit hat. Dieses Prin-
zip funktioniert auch heute noch. 
Wendet es an! 

Du bist die große Seele 
genau dort, wo du bist.

Warte nicht darauf, was andere 
tun und gib nicht einfach deine 
Kraft ab. Jetzt kommt es auf dich 
an! Möchtest du wissen, wie das 
neue Jahr wird? Oder möchtest du es selbst für dich be-
stimmen? Es ist Zeit aufzuwachen und Verantwortung zu 
übernehmen, es ist dein Leben und dein Körper, über den 
du bewusst bestimmen darfst.
Gemeinsam haben die Menschen die Möglichkeit zur 
gegenseitigen Unterstützung und Fürsorge, so dass alle 
genug zu essen haben, genug Wasser haben und mit ihren 
Familien in Sicherheit ein friedliches Leben leben können. 
Eine neue Generation von Kindern ist auf diese Welt ge-
kommen, um etwas Neues zu schaffen, was es auf diesem 
Planeten so noch nicht gegeben hat. Neue Lebensmodelle, 
neue Energieversorgung, ein Miteinander basierend auf 
liebevollem, respektvollem Sein. Sehr viel Humor haben 
diese neuen Kinder, den brauchen sie auch, wenn sie kopf-
schüttelnd betrachten müssen, was die ältere Generation 
verbockt hat.

Die Frage nach dem „Warum“ dürfen wir nicht stellen. Es 
ist Evolution, die erst dann geschieht, wenn es die jewei-
ligen aktuellen Ereignisse erfordern. Vor hundert Jahren 
war es nicht möglich, einfach in den Flieger zu steigen, 
um in ein anderes Land zu reisen. Es war nicht möglich, 
mit dem Smartphone ins Internet zu gehen und Zugriff 
auf ein unendliches Informationsfeld zu haben. Es wur-
de damals auch nicht gebraucht, es war nicht nötig. Erst 
später erfolgte diese Entwicklung. Evolution, d.h. Weiter-
entwicklung, das Aufwachen der Menschheit, erfolgt erst, 
wenn der Wecker laut genug klingelt.
Es ist jetzt möglich, als lichtvolle, bewusste Seelen Zu-
griff zu haben auf das unendliche Feld der Liebe, das uns 
zur Verfügung steht. Denn es ist jetzt nötig. Dazu brau-
chen wir auch keinen extra Apparat zu kaufen, wir haben 

diese Fähigkeit „eingebaut“, man nennt sie „Gotteskraft“ 
oder „Seele“.
Freiheit wünschen wir uns, doch die Limitationen liegen 
in unseren Glaubenssätzen und in der Bequemlichkeit, 
ihnen kritiklos zu folgen. Auch hier schüttelt die Jugend 
bewusst den Kopf und verweigert, dass wir den Nonsens 
so weitermachen, wie bisher, nur weil wir es schon immer 
so gemacht haben.

Die Zerstörung alter Systeme birgt auch die 
Chance zur kompletten Erneuerung 

und Verbesserung.

Ja wie wird nun das Neue Jahr 2024? Was machst du denn, 
damit es gut wird? Damit ist nicht gemeint, noch härter zu 
arbeiten, sich noch mehr aufzuopfern oder Missstände zu 
ertragen. Es bedeutet auch nicht, zu kämpfen und sich für 
alle Ungerechtigkeiten zu rächen. Die Weggabelung bedeu-
tet, wirklich neue Wege zu gehen. Bewusst sich dafür zu 
entscheiden und dem Neuen auch Raum zu geben.

Die Angst vor der Veränderung ist die Bremse 
für den Fortschritt.

Dabei hat sich Veränderung im Laufe der Geschichte als 
einzige Konstante gezeigt. Was haben wir aus Kriegen, 
Hungersnöten und Pandemie gelernt? Sind wir dankbarer 
geworden, dass es uns so gut geht oder sind wir gieriger 
geworden und es ist nie genug, was wir bereits haben? Ist 
das Glas halb voll oder halb leer? Was glaubst du? Wird die 
Welt untergehen oder wird sie ganz neue Lösungen finden, 
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um gemeinsam in Frieden zu leben? Es ist noch nicht 
entschieden. Man kann daher auch keine Zukunft vor-
aussagen, schon gar nicht für alle Menschen auf einmal. 
Natürlich gibt es auch die Astrologie und Wahrscheinlich-
keiten aufgrund bestimmter energetischer Einwirkungen. 
Aber es gibt die großen unvorhergesehenen Ausnahmen 
des freien göttlichen Willens, den wir als bewusste große 
Seelen auf jeden Fall haben. 

Lieber Leser, nimm dir die Zeit für dein bewusstes Sein, 
vielleicht in den Rauhnächten, wenn du wie ein Alchemist 
deine Zukunft für 2024 und darüber hinaus selbst kreierst. 
Hier ist eine alchemistische Übung für dich:

Wie du aus Blei Gold machen kannst

Lies den nachfolgenden Text, du kannst ihn laut vorlesen 
und als Sprachdatei auf dein Handy sprechen. Dann setze 
dich hin zu dieser Übung, schließe die Augen und spüre 
mit all deinen Sinnen und beobachte…

Entspanne dich, ruh dich aus und nimm wahr, was du 
fühlst. Vielleicht fühlst du dich schwer, vielleicht ist 
auch dein Körper schwerer geworden. Vielleicht gibt es 
Traurigkeit und Schmerz in deinem Körpersystem. Viel-
leicht fühlst du dich so schwer wie Blei. Vielleicht spürst 
du die Auswirkungen von Krieg für die Menschheit und 
alle Lebewesen. Die Kugeln, die Geschosse und Bomben 
sind schwer wie Blei. Sie zerstören und vernichten. Es 
ist ok, wenn jetzt Tränen laufen oder du aus Mitgefühl 
Schmerzen spürst.

Rufe jetzt die Engel des Frie-
dens, die alchemistischen 
Botschafter Gottes, die licht-
vollen Helfer, die dich unter-
stützen können, deinen liebe-
vollen Seelenplan zu leben.
Spüre jetzt, wie die Engel die 
Fesseln der Unfreiheit lösen, 
die Berge der Schuld abtra-
gen und alles, was schwer 
ist und war - in goldenes 
Licht verwandeln. Lass dir 
Zeit dabei und beobachte, 
wie sich dichte dunkle Ener-
giefelder in lichtvolle Fel-
der der Liebe umwandeln. 
So, wie die Sonne auf dich-
ten Nebel scheint, und ihn 
auflöst. Es ist der göttliche 
Wille, Liebe und Frieden zu 
leben - für alle Erdenbewoh-

ner und die anderer Planeten.
Beobachte jetzt, wie immer mehr Engel kommen und über-
all die Waffen in Blumen verwandeln, die Information von 
Krieg in Frieden und Wohlstand verwandeln. 
Du, die große Seele, wirkst mit deinem Bewusstsein auf die 
Welt ein, lichtvoll und liebevoll zum besten Wohle aller. Du 
wählst den lichtvollen, goldenen Weg. Sieh, wie du und alles 
um dich herum im goldenen Licht erstrahlt.
Beobachte dich selbst, wie du gesund und glücklich bist, 
jeden Tag, jede Woche, jeden Monat, jedes Jahr…
Diese alchemistische Energie-Übung funktioniert, du 
kannst sie so oft anwenden, wie du möchtest und mit an-
deren teilen. 

Alles ist Energie und dabei bleibt es, hat Albert Einstein 
gesagt. Mit seinen Worten erklärt sich auch der alchemis-
tische Schöpfungsprozess: „Gleiche dich der Frequenz der 
Realität an, die du möchtest und du kreierst diese Realität. 
Das ist keine Philosophie, das ist Physik.“ 
Wenn wir das Bewusstsein des Friedens, der Harmonie, 
der Liebe und Gesundheit aktiv leben, wird sich ein neuer 
Weg auftun, der uns genau in die Realität führt, die wir uns 
von Herzen wünschen. Dort werden wir uns wiedersehen.  
Alles Liebe und Gute wünscht dir von Herzen,

Eva-Maria Mora

Kontakt & Infos
Kostenlose Meditationen, Webinare und die Ausbildung 
zum Medium jetzt in unserem Online-Shop buchen:
www.evamariamora.com
Lichtkinderverein: www.lichtkinder-lkk.com
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Eva-Maria Mora, Deutsch-Amerikanerin, wurde nach einer le-
bensbedrohenden Krankheit zu energetischen und spirituellen 
Heilweisen geführt. Als Coach, Medium, Heilpraktikerin und 
bekannte Autorin ist sie weltweit tätig. Sie ist die Gründerin von 
Quantum Engel Heilung® und Cosmic Recoding®. Basierend auf 
den neuesten Erkenntnissen der Wissenschaft und langjährigen 
Erfahrungen im Bereich der Energiemedizin bietet sie regelmäßig 
neue Webinare an und bildet online aus zum Beruf als Medium.

Möchtest du deinem Herzenswunsch folgen, deine medialen Fähigkeiten verstärken 
und deine Berufung erfolgreich leben?

Ausbildung zum 3M-Medium

Für dich bereit ist die Online-Ausbildung zum 3M-Medium bei freier Zeiteinteilung.
12 Video-Module, lichtvolle Übungen, Meditationen und 3 live Webinare erwarten dich.

Infos und Anmeldung: www.evamariamora.com


